

Lepas Sambut Pegawai Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan

Candra Putra - [INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Nov 2, 2022 - 19:21



Humas Vermis 1908

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng menggelar acara lepas sambut pegawai Lapas Permisan yang bertempat di Guest House Permisan, Rabu (02/11/2022).

Acara tersebut dihadiri oleh para pejabat struktural dan pegawai Lapas Kelas IIA

Permisan sekitar 60 orang. Pegawai yang dilepas adalah Samsul, S.Pd., M.Si selaku kepala bimbingan kerja dan Didik Romadhon, S.H yang sebelumnya menjabat staff KPLP . Kedua pegawai tersebut telah mengabdikan di Lapas Permisan masing-masing selama 2 tahun 4 bulan dan 4 tahun.

Jabatan yang diemban oleh Samsul S.Pd., M.Si menjabat di Lapas Besi sebagai Kepala Seksi Keamanan dan Ketertiban di Lapas Besi Nusakambangan sedangkan Didik di tempat yang baru adalah Kepala Subseksi Perawatan Narapidana/Anak Didik Lapas Kelas IIB Cilacap. Kemudian untuk pegawai baru yang datang ke Lapas Kelas IIA Permisan adalah Andi Darmawan, S.H Jabatan yang diemban yakni Kepala Subseksi Tata Usaha dan Reza Ibnu W, Amd.IP., S.H., M.H Kepala seksi kegiatan Bimbingan Kerja.

"Saya sangat berterimakasih kepada para rekan kerja dan mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila selama bergaul bersama rekan-rekan kerja di Lapas Kelas IIA Permisan banyak kesalahan". Ujar Samsul, saat mengatakan salam perpisahan.

Kepala Lapas Kelas IIA Permisan, Mardi Santoso juga mengucapkan selamat datang kepada pegawai baru dan selamat bertugas di tempat yang baru kepada pegawai yang pindah.

"Target saya tahun depan adalah menjadikan Lapas Kelas IIA Permisan memperoleh Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dengan kedatangan Andi dan Reza yang sudah berpengalaman di bidangnya. Untuk pegawai yang pindah tetap semangat, tetap tersejyem dan tetap jadilah yang terbaik" imbuh Mardi.

Dengan acara lepas sambut pegawai baru diharapkan semua pegawai di Lapas kelas IIA Permisan semakin kompak dan semangat dalam menjalankan tugas sehingga Lapas Kelas IIA Permisan menjadi semakin baik kedepannya.